

Beirat Walle – Fachausschuss „Bildung und Weiterbildung“

Beschluss vom 04.02.2105:

Mittagstisch-Angebot für die Oberschule Waller Ring

Der Stadtteilbeirat Walle spricht sich gegenüber der Senatorin für Bildung dafür aus, an der Oberschule Waller Ring schnellstmöglich eine Mensa einzurichten und einen geregelten Mittagstisch für die Schülerinnen und Schüler anzubieten.

Begründung

Die Oberschule am Waller Ring wird ab dem Schuljahr 2015/2016 vierzünftig. Diese Veränderung eröffnet der Schule die räumliche Möglichkeit, einen Mittagstisch für Schülerinnen und Schüler anzubieten. Im „Forum“ der Schule stehen bereits teilweise erforderliche Küchengerätschaften und Ausstattungen zur Verfügung. Ein geregelter Mittagstisch kann daher nach Auffassung des Beirats mit vergleichsweise geringem Aufwand im Neubau eingerichtet werden.

(Einstimmiger Beschluss des FA „Bildung und Weiterbildung“ vom 04.02.2015)